Un Séjour Sportif au Cœur des Verts.

Fort bien accueillis, au centre de formation de l'ASSE, par René Richard, nous avons visité les installations stéphanoise réparties sur 13 hectares et observé en même temps les séances d'entraînement des U17 Nationaux, U19 Nationaux et CFA 2 (travail de mise en place, coup de pied arrêtés et de vitesse).

René nous a exposé l'organisation du club et le mode de recrutement.

Après avoir pris nos quartiers à Andrézieux (centre d'hébergement des formations de cadre du district), direction Geoffroy Guichard.

Le match contre Nancy fut très pauvre en but (0-0) mais voir et ressentir la chaleur des supporters stéphanois, restera un grand moment. Pas étonnant qu'ils soient l'un des meilleurs clubs de supporters français. Le match reste un moment familial ou toutes les générations se mélangent et ou tout supporter qui se respecte est muni d'une enseigne verte (écharpe, casquette, bonnet, foulard, maillots, survêtement,...).

Retour au calme à l'auberge, avec une nuit reposante et remplie d'images avant d'attaquer une matinée sportive.

3 équipes pour un tournoi de futsall, histoire de libérer l'énergie de nos jeunes animateurs et mettre en valeur les qualités des plus anciens (voir les photos). Bruno Sias, président de l'AEF 42, nous a accompagnés et nous avons échangé sur le mode de fonctionnement des différents districts.

Un séjour riche d'échange entre des éducateurs de différents générations et de différentes amicales.

Sébastien TROLLAT